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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和３年１１月８日（月） 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後１時５４分 

 

１ 出席委員 

教育長  土屋 宏    委 員  神尾 正俊    委 員  佐藤 晃代 

委 員  我妻 仁    委 員  渡邊 美智子 

 

２ 出席職員 

  教育管理部長  森谷 幸彦   教育指導部長  山口 玲子 

 社会教育課長    梅沢  和男   文 化 課 長  小田 浩昭    

スポーツ課長   佐藤 恵一      教育総務課長補佐    米原 裕美    

総 務 課 総 務 主 査    佐藤 真英     教育総務課主査   伊藤 和香子 

 

３ 傍聴人の有無 無（非公開） 

 

４ 会議録の承認 

  令和３年１０月２２日開催分 

 

５ 議事 

議第 ２５号 米沢市中部コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ２６号 米沢市東部コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ２７号 米沢市西部コミュニティセンター及び米沢市克雪プラザの指定管理者

の指定について 

議第 ２８号 米沢市南部コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ２９号 米沢市北部コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３０号 米沢市松川コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３１号 米沢市愛宕コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３２号 米沢市万世コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３３号 米沢市広幡コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３４号 米沢市塩井コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３５号 米沢市六郷コミュニティセンターの指定管理者の指定について 
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議第 ３６号 米沢市窪田コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３７号 米沢市三沢コミュニティセンター及びよねざわ昆虫館の指定管理者の

指定について 

議第 ３８号 米沢市田沢コミュニティセンターの指定管理者の指定について 

議第 ３９号 米沢市山上コミュニティセンター及び旧米沢市立関根小学校の指定管

理者の指定について 

議第 ４０号 米沢市上郷コミュニティセンター及び旧米沢市立上郷小学校浅川分校

の指定管理者の指定について 

議第 ４１号 米沢市南原コミュニティセンター等の指定管理者の指定について 

議第 ４２号 米沢市児童会館の指定管理者の指定について 

議第 ４３号 米沢市営八幡原体育館等の指定管理者の指定について 

議第 ４４号 令和３年度一般会計教育関係補正予算（第３号）について 

 

６ 報告事項 

  （１）「チャレンジデー２０２１ｉｎ米沢」等の結果について 

７ その他 

 

教育長  米沢市教育委員会を開会する。初めに会議及び会議録については、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律の規定により原則公開となっているが、本日の

会議の案件については、市議会の議決を経るべき事案であることから、現時点

では公開することが適当ではないため非公開としたいと思う。この件について

ご異議ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  異議なしと認め、非公開とする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  議事に入る。議第２５号から議第４３号までは、各施設の指定管理者の指定に

ついてであるため一括して説明をお願いする。 

社会教育課長  ―――議第２５号から議第４２号まで資料により説明――― 

スポーツ課長  ―――議第４３号について資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。ご承認いただいてよろしいか。 

―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。議第４４号令和３年度一般会計教育関係補正予算（第

３号）について説明をお願いする。 

教育指導部長  ―――資料により説明――― 

教育管理部長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等をお願いする。 
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我妻委員 キャンセル料等補助金については、要領等のルールをつくって対応していると

思うが、その概要を教えていただきたい。 

教育指導部長 修学旅行のキャンセル料等補助金交付要領を作成している。保護者の負担

軽減ということと、子ども達の都合ではなく、新型コロナウイルス感染症の状

況を踏まえて、こちらで行き先或いは時期の見直しを行ったことから、キャン

セル料については全額補助することを考えている。第一中学校と第三中学校に

ついては、これまで２年生で修学旅行を実施していたが、昨年度は中止したた

め今年は２年生と３年生が修学旅行に行く計画を立てていた。今後の中学校統

合を見据えて、この機会に中学校は全体的に３年生での実施に揃えていくのも

良いのではないかということになり、両校とも今年度に予定していた２年生に

ついては来年度に変更したので、この部分が中止となった。その他は全て行き

先を東京方面から東北方面に切り替え、時期を９月上旬から１０月、１１月へ

と２段階で変更した都合上、様々な手数料が生じたため補正をさせていただき

たいということである。 

教育長  他にいかがか。 

渡邊委員 東部小学校暖房設備改修工事費について、南校舎の暖房設備の改修という説明

だったが、全く使用できない状況にあるのか。 

教育総務課長補佐 南校舎と北校舎にそれぞれエアコン温風暖房機の設備があるが、今年

２月に南校舎の部分が故障した。その時は既存の空調設備で対応したが、寒冷

地仕様ではないため、十分な暖気が取れなかったことから更新することになっ

たものである。 

教育長  今年の冬はどう対処するのか。 

教育総務課長補佐 今年初めと同様に空調設備を使用する。それでも少し寒いところがあ

れば、ブルーヒーター等を設置して十分な暖気が取れるようにしていきたいと

考えている。 

教育長  他にいかがか。議第４４号についてご承認いただいてよろしいか。  

―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。報告事項に移る。「チャレンジデー２０２１ｉｎ米沢」等

の結果について説明をお願いする。 

スポーツ課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。他に報告はいかがか。その他について事務局からいかがか。 

     委員の皆様からいかがか。なければ、以上で米沢市教育委員会を終了する。 


